



PRESIDENCIA DE LA
REPÚBLICA DOMINICANA

Administradora de Subsidios Sociales

NOTA DE PRENSA

26 de noviembre, 2023

Comunicado

Cambio a la nueva tarjeta por la plataforma MÍO

La Administradora de Subsidios Sociales (ADESS) y el Programa Supérate informan a las personas beneficiarias de los subsidios sociales que otorga el Gobierno dominicano; residentes en las provincias San Cristóbal, Peravia, San Juan, María Trinidad Sánchez y Puerto Plata; que han sido convocadas por la plataforma de cobros MÍO, que su vieja tarjeta de banda magnética estará funcionando hasta el día 12 del mes de diciembre, y que su nueva tarjeta MIO ya entregada será habilitada para consumir a partir del día 20 de diciembre.

Las personas convocadas por MÍO para hacer el cambio a la nueva tarjeta continuarán usando la vieja tarjeta hasta el día 12 de diciembre, y será a partir del 20 de diciembre cuando podrán usarla en los distintos comercios afiliados a la Red de Abastecimiento Social (RAS).

Las personas beneficiarias convocadas podrán hacer el cambio de la vieja a la nueva tarjeta en cualquier punto de entrega ubicado en las provincias señaladas más arriba.

La próxima semana serán agregadas a este plan otras provincias que les estaremos indicando por esta misma vía.

Reiteramos nuestro compromiso de trabajar sin demora para proveerles de un medio de pago seguro, moderno y transparente.

¡ADESS y Supérate trabajan para ti!

Departamento de Comunicaciones de la Administradora de Subsidios Sociales (ADESS).



@adessrd



@adessdo

www.adessenlinea.gob.do

www.adess.gob.do